

Утверждаю / Approved by:
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял"/CEO, LLC "Nord Imperial"


С.К. Тхамилселван / S.K. Thamilselvan

Критерии оценки предложений / Bids Evaluation Criteria

по тендеру на страхование имущества, буровых работ и гражданской ответственности группы компаний Imperial Energy / for the tender for Insurance of property, drilling operations and third party liability of Imperil Energy group

1. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов.	1. Only those bidders are allowed to the tender that have positive net worth.
2. Наличие разрешений (лицензий) на соответствующий вид деятельности.	2. The permits (licenses) for corresponding type of activity to be available.
3. Только компании подтверждающие выполнение технического задания в полном объеме будут допущены к рассмотрению коммерческой части.	3. Only those companies that confirm execution of the technical assignment in full will be allowed to consideration of the commercial part.
4. Рейтинг надежности рейтингового агентства Эксперт РА не ниже ruAAA	4. The credit rating of Expert RA rating agency shall be min. ruAAA
5. Размер уставного капитала не менее 2 млрд. руб.	5. The size of the Charter Capital is min. 2 billion RUR
6. Опыт работы в сфере страхования возможных рисков повреждения или гибели имущества, а также гражданской ответственности при проведении буровых работ, наличие положительных отзывов и рекомендаций.	6. Experience in the field of insurance of possible risks of damage or loss of property, as well as third-party liability in the process of drilling operations", positive feedbacks and recommendations to be available.
7. Обеспечение перестрахования рисков на факультативной основе, с собственным удержанием не более 20%.	7. Provide the reinsurance of risks on the optional basis with maximum deductable 20%.

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый директор/CFO


for Kulkar Gupta
22-05-2020

подпись/signature

Радж Кришан /
Raj Krishan

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам
ООО «Норд Империял»/ Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial of LLC Nord Imperial


P. Arora /
R. Arora

Генеральный директор ООО «Норд Империял»/
General Director of LLC Nord Imperial



А.К. Иванов /
A.K. Ivanov

Генеральный директор ООО «Альянснефтегаз»/
General Director of LLC Allianceneftegaz



А.К. Иванов /
A.K. Ivanov

Генеральный директор ООО «Рус Империял Групп» /
General Director of LLC Rus Imperial Group



А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

Начальник Департамента МТО и ДР
ООО «Норд Империял» / Head of
Procurement and Contracts Division
of LLC Nord Imperial



Д.С. Конев /
D.S. Konev